



普段入ることのできな  
い民有林を一般公開する  
「第9回オープンフォレスト  
in松戸」が10月16日〜  
24日松戸市内各所で開  
催される。

期間中、公開される森

## 第9回 オープンフォレストin松戸

### 身近にある森を体感

では、散策・探検・自然観  
察・ハンモック・ブランコ  
・ロープ遊びなどができ  
る。この活動は2002年  
ごろから、松戸市民団  
体が主体となり、山林所  
有者の会、行政、中間支援  
組織等との協働のもと、  
樹林地保全活動の担い手  
づくりと活動団体のネッ  
トワーク化を進め、より  
多くの人に身近な緑の大  
切さに目を向け、減少し  
続ける都市樹林の保全を  
一緒に考える機会として  
毎年開かれてきた。昨年  
はコロナの影響で中止、今  
年は5月からの延期とな  
り、2年ぶりの開催。

◆森の公開・2021年  
10月16日(土)〜10月24日(日)  
(荒天中止)10時〜13時  
又は10時〜15時

※参加費無料  
※森により公開日・時間  
が異なるため、事前問い  
合わせ又はホームページ  
参照

◆森の公開・2021年  
10月16日(土)〜10月24日(日)  
(荒天中止)10時〜13時  
又は10時〜15時

※参加費無料  
※森により公開日・時間  
が異なるため、事前問い  
合わせ又はホームページ  
参照

●持ち物・マスク、飲み  
物、長袖長ズボン  
●受付・各森  
●事前申し込み不要  
※コロナ感染防止対策と  
して、入り口でマスクの着  
用確認、検温、手指の消毒  
にご協力をお願いいたし  
ます。  
問い合わせ ☎090・  
3313・0921(実行  
委員会事務局)

今回公開しない森は欠番となります

詳細は  
オープンフォレストin松戸  
ホームページへ

## ひななっちゃんの「第2子を妊娠しています」

ゆっくりな報告となりますが、  
現在、第2子を妊娠中です。

2歳差の2人姉妹(の予定)です。  
自分でも想像がつかなくて、育児は  
やっぱり不安です。

「上の子のメンタルケアが大変！」とよく聞くので、毎日我が子と  
ご飯の時間や、お風呂の時間にお話しをす  
るようにしています。

「ママのお腹には赤ちゃんがいるんだよ。  
ママお腹大きいでしょう？この中に赤ちゃん  
がいるんだよ。もうすぐお姉ちゃんにな  
るんだよ。みんなで仲良くしようね。」



毎日毎日、お話ししているんですが…、  
いまいちわかっていない様子です。初孫だ  
つたので、おじいちゃん、おばあちゃんも  
溺愛という状態…。きつと赤ちゃん返り  
とかしちゃうんだろうな。と。

それでもめげずに今日もお話しをする時  
間をとっています。

「お腹大きいね。ママの中には赤ちゃんがいるんだよ。もうすぐ赤  
ちゃんが生まれるんだよ」

すると何を思ったか、我が子はシャツをめくってお腹を出して  
「ここにも、いるんだよー」

と、ほんほこりんのお腹を触りながら、誇らしげに言いました。  
たしかに…お腹出てますけど…ね。笑

「お腹がたぬきさんみたいだねえー」というと、いつも誇らしげだ  
った我が子。

お腹を触りながら、とっても嬉し  
そうでした。まあいいか。笑

ひなたなほこ(ひななっちゃん)  
千葉県柏市を中心に活動する表現教育アーティスト。  
自主制作のファーストシングル「柏シワ」はわずか  
1年で1000枚を完売し売上を柏市に寄付。

## 読者の お便り

テーマ  
あなたのハマっているもの♪

ゲームです。元々ゲーム好きですが、コ  
ロナ禍で出かけることも少なくなり、仕  
事以外ではなるべく家で過ごすので、い  
い時間潰しになります。家族みんなで一  
緒にプレイします(^-^)  
(野田市・ミモザさん・37)

この夏は…職場の同僚から貰った大葉  
の苗を育てることにハマっています！  
水やりを忘れると元気がなく葉がしおれ  
てきますが…摘んだらすぐまた新しい  
葉が出てくるので常に料理にも使えて  
重宝しています(´0´)狭いベランダ、面  
倒くさがりの私でも家庭菜園が出来  
るんだ〜と毎日成長を楽しんでいます♪  
(松戸市・はなママさん・51)

## ちよっぴり素敵な恰好で

秋風が吹き始めました。暑くも寒くもなく、おしゃ  
れをするにはよい季節です。私は今まで、子ども相手  
の仕事ということもあり、仕事用の汚れてもよい服と  
それ以外の服を分けていました。しかし、コロナ禍にも  
同じ。子どもにとって相手が良い身なりをして  
なり、仕事以外に出る機会ほとんど訪れず。その  
ことで、タンスの肥やしにしてしまいがち。と仕  
事でもお出かけ用の洋服を着たり、アクセサリーを  
着けたりするようになりました。気分も上がります  
し、普段感じない、自分に目を向けている感覚があり  
ことになると思います。

子どもがもっと小さい頃はおしゃやれに気を配る余  
裕はなく、とにかく動きやすく洗濯しやすい服。髪も  
肌もほつたらかし。ふと鏡を見たら、びっくりがっく  
り…ということがよくありました。そんなとき、息子  
の保育園の先生たちもとても素敵な恰好をしていま  
した。レースのついたブラウスに、上品な花柄のエプロ  
ン民族衣装風のスカート姿の先生もいました。赤ち  
やん相手に汚れるだろうに、なぜかと疑問でしたが、  
自分子どもにそのような姿で接してくれることを、  
嬉しく感じました。先生方の「子どもの目に触れるも  
491(NPO)ゆうび小さな学園」

秋風が吹き始めました。暑くも寒くもなく、おしゃ  
れをするにはよい季節です。私は今まで、子ども相手  
の仕事ということもあり、仕事用の汚れてもよい服と  
それ以外の服を分けていました。しかし、コロナ禍にも  
同じ。子どもにとって相手が良い身なりをして  
なり、仕事以外に出る機会ほとんど訪れず。その  
ことで、タンスの肥やしにしてしまいがち。と仕  
事でもお出かけ用の洋服を着たり、アクセサリーを  
着けたりするようになりました。気分も上がります  
し、普段感じない、自分に目を向けている感覚があり  
ことになると思います。

子どもの厳しい局面が続いています。生活するのに  
精いっぱい、身なりなんて考えていられないという方  
裕はなく、とにかく動きやすく洗濯しやすい服。髪も  
肌もほつたらかし。ふと鏡を見たら、びっくりがっく  
り…ということがよくありました。そんなとき、息子  
の保育園の先生たちもとても素敵な恰好をしていま  
した。レースのついたブラウスに、上品な花柄のエプロ  
ン民族衣装風のスカート姿の先生もいました。赤ち  
やん相手に汚れるだろうに、なぜかと疑問でしたが、  
自分子どもにそのような姿で接してくれることを、  
嬉しく感じました。先生方の「子どもの目に触れるも  
491(NPO)ゆうび小さな学園」

杉山麻理江 25+280

ホームページ

読者のお便り募集中

読者のみなさまの声を随時受け付けています。東葛地域で取り上げてほしい  
話題や、調べてほしいこと、紙面への感想など幅広く募集しています。

↑投稿はこちら